

Berit Lange-Miemic
Kandidatur für die
Bundesfinanzrevisionskommission

Landesverband Berlin

Liebe Genossinnen und Genossen und natürlich liebe Genoss:innen,
ich kandidiere heute für einen Platz in der Bundesfinanzrevisionskommission. Mein Name ist Berit Lange-Miemic, ich bin 53 Jahre alt und lebe in Berlin im Bezirk Neukölln. Als die AfD im Jahr 2016 in die ostdeutschen Landtage einzog, war es für mich Zeit, in die Linke einzutreten und mich nach einer langen Pause wieder politisch zu engagieren. Ich arbeite bei einem Zeitschriftenverlag und bin dort für die Kundenbetreuung verantwortlich.

Obwohl häufig abschätzig belächelt, ist das Geld und natürlich dessen Verteilung doch eines der wichtigsten Werkzeuge in der täglichen Arbeit von Parteien und Organisationen. Leider zeichnet es sich ab, dass die viele Landesverbände und auch der Bundespartei in den nächsten Jahren nicht auf Rosen gebettet sein werden. Ich möchte helfen, dass wir bestmöglich mit den uns zur Verfügung stehenden Mitteln arbeiten können.

Leider kann ich auf dem Parteitag nicht anwesend sein, bitte euch aber dennoch um euer Vertrauen.

Mit solidarischen Grüßen

Berit Lange-Miemic